

Medienmitteilung vom 8. Oktober 2025

Grenchen: Mutmasslich wegen Missachtung des Vortritts Verkehrsunfall verursacht – zwei Personen verletzt

Mutmasslich wegen Missachtung des Vortritts hat sich am Dienstagmorgen, 7. Oktober 2025, auf der Neckarsulmstrasse in Grenchen eine seitlich-frontale Kollision zwischen zwei Autos ereignet. Zwei Personen wurden dabei leicht bis mittelschwer verletzt.

Am Dienstag, 7. Oktober 2025, kurz vor 06.30 Uhr, war eine Autolenkerin mit ihrem Audi auf der Neckarsulmstrasse in Grenchen unterwegs. Gleichzeitig fuhr eine Peugeot-Lenkerin auf der Technologiestrasse und beabsichtigte, nach dem Überqueren der Neckarsulmstrasse in die Leberngasse zu fahren. Gemäss derzeitigen Erkenntnissen missachtete die Peugeot-Lenkerin den Vortritt, worauf es zu einer seitlich-frontalen Kollision zwischen den Fahrzeugen kam. Dabei zogen sich die Audi-Lenkerin und ihr Mitfahrer leichte bis mittelschwere Verletzungen zu und mussten mit dem Rettungsdienst in ein Spital gebracht werden. Die stark beschädigten Fahrzeuge mussten durch ein Abschleppunternehmen abtransportiert werden. Aufgrund des Ereignisses kam es zu entsprechenden Verkehrsbehinderungen.



Für Rückfragen: Thomas Salzmann, Kommunikation und Medien, Telefon 032 627 71 12, medien@kapo.so.ch
Medienmeldungen unter polizei.so.ch, Bild/er mit Quellenangabe zur Veröffentlichung frei.
Folgen Sie uns auch auf 